

Bernard Dreano est co-président du Centre d'études et d'initiatives de solidarité internationale (CEDETIM) et fondateur de l'Assemblée européenne des Citoyens, branche française du réseau international Helsinki Citizens' Assembly.

Au cours de la conférence débat, il présentera le « printemps arabe » qui fleurit de l'Atlantique au Golfe et qui a pris par surprise les gouvernements, les analystes et autres experts. Si chaque pays arabe possède son histoire propre, si les mouvements y sont fort divers, on retrouve des constantes, des traits communs, des influences. Cette conférence débat sera l'occasion pour lui de nous livrer ses réflexions comme il a pu le faire dans son livre, « La perle et le colonel ».

A la lecture de son essai on acquiert en effet la certitude que le mouvement pour la démocratisation, l'égalité des droits, la justice sociale, apparu au grand jour en 2011 dans les pays arabes, va se poursuivre sur une longue période, au-delà des aléas, régressions et allers-retours conjoncturels ou locaux.

Il sera possible de se procurer son essai à l'issue de la conférence.

Bernard Dreano est co-président du Centre d'études et d'initiatives de solidarité internationale (CEDETIM) et fondateur de l'Assemblée européenne des Citoyens, branche française du réseau international Helsinki Citizens' Assembly.

Au cours de la conférence débat, il présentera le « printemps arabe » qui fleurit de l'Atlantique au Golfe et qui a pris par surprise les gouvernements, les analystes et autres experts. Si chaque pays arabe possède son histoire propre, si les mouvements y sont fort divers, on retrouve des constantes, des traits communs, des influences. Cette conférence débat sera l'occasion pour lui de nous livrer ses réflexions comme il a pu le faire dans son livre, « La perle et le colonel ».

A la lecture de son essai on acquiert en effet la certitude que le mouvement pour la démocratisation, l'égalité des droits, la justice sociale, apparu au grand jour en 2011 dans les pays arabes, va se poursuivre sur une longue période, au-delà des aléas, régressions et allers-retours conjoncturels ou locaux.

Il sera possible de se procurer son essai à l'issue de la conférence.

Conférence débat
(entrée gratuite) proposée par
attac du bassin de Vichy (association
pour la taxation des transactions
financières et l'action citoyenne)



RÉFLEXIONS SUR LES RÉVOLUTIONS ARABES



par

Bernard Dréano

Vendredi 5 avril 2013
20 h 15
Salle des fêtes
Vichy

Conférence débat
(entrée gratuite) proposée par
attac du bassin de Vichy (association
pour la taxation des transactions
financières et l'action citoyenne)



RÉFLEXIONS SUR LES RÉVOLUTIONS ARABES



par

Bernard Dréano

Vendredi 5 avril 2013
20 h 15
Salle des fêtes
Vichy

Conférence débat (entrée gratuite)

proposée par attac du bassin de Vichy
(association pour la taxation des transactions financières et
l'action citoyenne)



RÉFLEXIONS SUR LES RÉVOLUTIONS ARABES

par

BERNARD DRÉANO

co-président du **Centre d'études et
d'initiatives de solidarité
internationale (CEDETIM)** et
fondateur de l'Assemblée

européenne des Citoyens, branche française du réseau
international Helsinki Citizens' Assembly.

VENDREDI 5 AVRIL

20 H 15

SALLE DES FÊTES VICHY

